
６月２日（金）昼休み 特別代表委員会 開催！ 

 

特別代表委員会が、開かれました。議題は「御 T がほしいか？いらないか？」です。 

２年生以上の学級代表が集まり、御 T についての意見を出し合いました。 

今回の司会進行は、５年生の運委委員会メンバーです。 

 

 

 

 

 

 

小柱１「御 T がほしいか？ほしくないか？」では、参加した全学級が「ほしい！」

と答えました。小柱２は「その理由」です。 

「御 T を着ることで、みんなが同じ色になるから、団結の気持ちが高くなります。」と６年生。 

「自分の組の色が着れて、だれがどの組みか、わかりやすいです。」と４年生。 

「着ることで、おもいやりの気持ちが増える気がします。」２年生も立派です。 

「薄くて、すずしいし、着やすい。」そんな意見を発表する３年生もいました。 

 

 

 

 



それぞれが、それぞれの経験から考えたことや願いを、堂々と発表します。 

発表した相手には、惜しみなくあたたかな拍手が贈られます。 

今回出された意見をもとに、これから御 T 活動を進めていきましょう、 

と会は締めくくられました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「自分たちで学校をつくるんだ！」という参画意識が、未来の御前崎をつくる人、に

つながると、私たちは信じています。 


